
Fragen von Ratsherrn Hahn werden von der Verwaltung beantwortet. 
 
Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen.  


